

Ressort: Entertainment

Shakira bringt Sohn zur Welt

Barcelona, 23.01.2013, 09:25 Uhr

GDN - Die kolumbianische Sängerin Shakira ist zum ersten Mal Mutter geworden und hat einen Sohn zur Welt gebracht. "Wir freuen uns, die Geburt unseres Sohnes Milan bekanntgeben zu können", heißt es in einer Mitteilung von Shakira und ihrem Freund, dem spanischen Fußballstar Gerard Piqué.

Milan wiege drei Kilo und sei am Dienstagabend um 21:36 Uhr (Ortszeit) auf die Welt gekommen. Der Sohn der beiden sei so wie sein Vater auch direkt nach seiner Geburt Mitglied beim FC Barcelona geworden. Piqué war - neben seinem Sohn - der einzige Mann im Kreißaal: Seine zehn Jahre ältere Frau habe darauf bestanden, während der Geburt von einem reinen Frauenteam betreut zu werden, wie spanische Medien übereinstimmend berichten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6311/shakira-bringt-sohn-zur-welt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619